
L’Associazione Venatoria sportiva “Regno delle Due Sicilie”, a
nome del Presidente Orazio Scerra e dei componenti il Consiglio Direttivo, ringrazia
l’Assessore Regionale all’Agricoltura e Foreste, Dott. Michele Cimino, per
l’impegno profuso affinché la stagione venatoria aprisse regolarmente nei periodi
previsti dalla legge e cioè la prima settimana di settembre.
È notorio che da qualche anno le associazioni anticaccia hanno cercato in tutti i modi
di bloccare l’apertura di questa pratica sportiva, ricorrendo al TAR, riuscendo a
ritardare il giorno di apertura della caccia di qualche settimana e creando solo danno
al turismo venatorio.
Questi “amici” io li ho soprannominati “Quelli del No alla Caccia”!
Inoltre, un plauso va rivolto a tutto l’Ufficio venatorio del Comune di Gela per
l’organizzazione che si è attuata quest’anno, mai registrata da quando è nata questa
associazione, che ormai opera da ben cinque anni con un lusinghiero successo.

Gela, lì 08/09/2009
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